



VALMONT
FRENCH RIVIERA

10 Pièces

600 m²

Réf. L555

37 500 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint tropez: veritable havre de paix situé à quelques pas d'une des plus belles plages du golfe, plage des salins. La propriété est composée de deux villas distinctes totalisant environ 600 m2 de surface habitable. La villa de maitre complètement rénovée en 2020 et conçue par le célèbre architecte primé, offre 6 chambres en suite, grand salon avec la cheminée, salle à manger, cuisine équipée, salle de television. Grandes terrasses jouissant d'une belle vue sur la mer et le jardin d'environ 1,4 hectares. La villa d'amis qui vient d'être construite offre 4 chambres en suite, le salon et salle ...

Saint tropez: a real haven of peace located few steps away from one of the most beautiful beaches in the gulf of saint tropez, the salins beach. The property is made up of two separate villas offering approximately 600 sqm of living space. The master villa, completely renovated in 2020 and designed by the famous award-winning architect, offers 6 en-suite bedrooms, large living room with fireplace, dining room, fitted kitchen, tv room. Large terraces enjoying a beautiful view of the sea and the garden of about 1.4 hectares. The newly built guest villa offers 4 en-suite bedrooms, living room ...

VALMONT RIVIERA

12 avenue Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

